

Cuba affirme à Rome que le respect de la diversité doit marquer les liens de l'Italie avec l'Amérique Latine



Rome, 14 décembre (RHC)-
L'ambassadeur de Cuba en Italie, José Carlos Rodríguez, a affirmé que l'unité dans la diversité doit caractériser les relations de ce pays européen avec l'Amérique Latine et les Caraïbes.

Au cours de la 8e Conférence sur ce thème, le diplomate cubain a précisé que le respect mutuel est la clé pour l'encouragement de l'amitié et du bénéfice mutuel.

Pour sa part, le vice-ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Rafael Gil a indiqué que la vision italienne de complémentarité peut changer l'image de l'Amérique Latine en Europe.

La rencontre biennale entre l'Italie et l'Amérique Latine et les Caraïbes s'est tenue à Rome et ses débats ont été centrés sur la nécessité de renforcer la coopération dans divers domaines en vue du développement durable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/150327-cuba-affirme-a-rome-que-le-respect-de-la-diversite-doit-marquer-les-liens-de-litalie-avec-lamerique-latine>



Radio Habana Cuba